



このたび第14代校長に着任いたしました、二宮 啓二と申します。どうぞよろしくお願ひいたします。

本校は昭和55年に創立され今年で45年目を迎える学校です。今年度は、177名の新入生を迎え、2年生200名、3年生201名の578名でスタートを切りました。

本校では、校訓「真 善 美」のもと、学校教育目標を「自ら考え、協働し、共に未来を創造する生徒の育成～認め合う心、確かな学力、健やかな心身を育てる～」と掲げました。

予測困難なこれからの時代を生きていく子どもたちが自らの未来を創造するためには、自分の考えをもち、自ら進んで学びを深めることや、他者の存在を認め、互いに協働することが重要であると考えます。

目標の実現に向け、毎日の授業や学校行事、部活動などの教育活動を通して、子どもたちに考える力を育み、仲間とつながり高め合う活動を行うなど、子どもたちが、夢に向かって挑戦し、豊かな未来を築けるよう、教職員一同、熱意と愛情を持って教育活動に励んでまいります。

荒牧中学校では、学校・家庭・地域が手を取り合いながら、未来を担う子どもたちの成長を支え、保護者の皆様、地域の皆様とともに温かく活気ある学びの場を創り上げていきたいと考えております。今後ともご支援、ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

令和7年4月

伊丹市立荒牧中学校
校長 二宮 啓二